

## DIEU TIENT SES PROMESSES

Les enfants d'Israël vécurent loin de leur pays pendant soixante-dix ans. A Babylone, ils apprirent à vivre comme Dieu le voulait, et rejetèrent les faux dieux.

Alors Cyrus, le nouveau roi, publia ce décret:



« Moi, Cyrus, empereur, je déclare qu'à Jérusalem, a été élu Dieu des cieux, le temple doit être rebâti. Tous les Israélites qui veulent aller à Jérusalem pour relever le Temple du Seigneur peuvent partir. »

"Dieu tient ses promesses!" dit le peuple. Et beaucoup d'enfants d'Israël quittèrent Babylone. Les Babyloniens leur firent des cadeaux et leur donnèrent des provisions pour ce long voyage.

Arrivés dans leur pays, les enfants d'Israël se mirent à l'ouvrage avec grand cœur. Il fallait non seulement reconstruire le temple, mais aussi les maisons et les murailles de Jérusalem, car tout avait été détruit. Quand les fondations du Temple furent posées, les prêtres sonnèrent de la trompette et firent résonner leurs cymbales. Tout le peuple était dans la joie et criait:

"Hourra! Le Seigneur Dieu est bon!"  
"Hourra! Son amour dure à toujours!"